



Urgesteine

Authentizität prägt die Materialwelt der von Orea und Andreas Caminada definierten Kücheninsel.

TEXT: Brigitte Kesselring | FOTOS: Andreas Caminada / André Herger Fotografie / digitalmassarbeit.ch

Die gemeinsame Leidenschaft für natürliche Materialien und Perfektion ist der Ursprung für ein Küchenprojekt, das der Schweizer Premium-Küchenhersteller Orea zusammen mit Spitzenkoch Andreas Caminada umgesetzt hat. Aus dem Einfachen etwas Besonderes zu machen, verstehen beide aus dem Effeff. Entstanden ist ein Raumkonzept, welches durch das Anfassen und Berühren von Oberflächen Inspiration und beeinflussender Bestandteil des Kochens wird. Ziel ist eine perfekten Harmonie zwischen Handwerk und Genuss. Geht man ins Detail der Materialien, entdeckt man «Urgesteine», im wahrsten wie auch im übertragenen Sinne.

AUTHENTISCHE MATERIALIEN

Besondere Authentizität gewinnt eine Küche von Orea durch hochwertige und aussergewöhnliche Naturmaterialien. In Werkstätten im Muotathal (SZ) werden sie zu langlebigen und zeitlosen Produkten verarbeitet. Das Team von Orea setzt sich leidenschaftlich und persönlich für die Planung und Umsetzung jeder einzelnen Küche ein.

Gleiches gilt für Andreas Caminada, den profunden Ästhetiker, für den Kochen bedingungslose Perfektion verlangt und für den die Herkunft und Regionalität der Zutaten essentiell ist. «Das Regionale ist bei mir Hauptdarsteller und alles Weitgereiste in der Nebenrolle.» ■

1_Einfachheit, Reduktion, Funktionalität beherrschen bewusst das Objekt. Die Fächer sind aus Bergahorn, wahlweise gibt es sie in Lärche geräuchert oder Eiche stone. [orea.ch](#) **2_**Messing: Die Legierung aus Kupfer und Zink ist härter als reines Kupfer. Messing ist eines der ältesten Materialien der Welt und eines der beliebtesten, weil es optisch Gold so nahe kommt. Die Wirkung hängt massgeblich von der Oberflächenbehandlung ab: Glänzend poliert wirken die Flächen edel und hochwertig. Aber auch matt hat es eine betörende Ausstrahlung. [morathdesign.ch](#) **3_**Die Kochinsel, die nach Belieben auch als Arbeits-, Spül-, Rüstinsel ausgestaltet werden kann, ruht auf einem Sockel aus Beton. Die Arbeitsplatte ist aus Messing und wurde mit Partner Morath Design entwickelt. [morathdesign.ch](#) **4_**Die Gestaltung der Küche wurde durch die verwachsenen, runden Formen des Gesteins in der Viamala Schlucht inspiriert.